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CÁMARA DE DIPUTADOS 

Morena instala estudio de grabación y sala de 

conferencias alterna en Diputados; vocero asegura 

que "el costo es irrisorio y simbólico" 

Cuando se le pidió a Anaya Ávila que hiciera reír a los reporteros con el costo, 

se negó y explicó que el Comité de Administración será el que dará la cifra 

“verdaderamente simbólica para un ejercicio como el que vamos a hacer” 

 

Este jueves el grupo parlamentario de Morena estrenará una sala de 

conferencias virtual y presencial con estudio de grabación alterno a la que ya 

existe en la Cámara de Diputados.  

Entrevistado sobre los costos de la instalación de equipos en un espacio 

acondicionado para tener la “Legislativa del pueblo” que busca emular la 

mañanera del pueblo de la presidenta Claudia Sheinbaum, el diputado vocero 

de Morena, Arturo Ávila Anaya, dijo que el costo es irrisorio y simbólico.  
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“Puedo adelantar que es irrisorio esto que hicimos aquí contra el beneficio que 

vamos a tener. Antes aquí había una administración del PRI que gastaba mucho 

más de lo que vamos a gastar nosotros en este ejercicio de información”, 

aseguró. 

Cuando se le pidió a Anaya Ávila que hiciera reír a los reporteros con el costo, 

se negó y explicó que el Comité de Administración será el que dará la cifra 

“verdaderamente simbólica para un ejercicio como el que vamos a hacer”. 

El recinto legislativo de San Lázaro cuenta con un área exclusiva para que los 

diputados ofrezcan conferencias de prensa, conocida como “el chacalódromo”, 

además de que el Canal del Congreso cuenta con equipo de grabación. 

Aseguró que “gran parte del equipo que se está utilizando es uno que yo estoy 

prestando, como saben, he estado involucrado en muchos medios de 

comunicación”.  

“Toda la parte de cámaras, mezcladoras, micrófonos, es una aportación que yo 

estoy haciendo temporal a la bancada para que al rato no me digan que ya se 

quedó aquí y que no lo puedo sacar”, comentó.  

Mencionó que “solamente unos aspectos los pagó aquí el presupuesto del grupo 

parlamentario, cuánto, muy poco, la verdad, es información que dará a 

conocerse en el Comité de Administración”, insistió. 

Explicó que la “Legislativa del pueblo” tendrá como objetivo “tener aquí al 

coordinador, a presidentes de comisiones, los que formen del grupo 

parlamentario de Morena, PVEM y PT y estar informando los detalles de la 

agenda legislativa”.  

“Esta sala de prensa lo que pretende es tener un contenido virtual que puede 

informar de una forma interactiva y hacer presentaciones”, abundó.  

Anaya Ávila dijo que se trata de “recibir a los medios de comunicación como 

se lo merecen, con un espacio donde puedan tener información a la mano, 

impresiones, documentos, o la conexión a un audio”.  
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“Va a haber una programación de la vocería, vamos a tener programas digitales, 

de radio, televisión, que van a estar informando las noticias más importantes del 

grupo parlamentario”, añadió. 

 

 

 

https://latinus.us/mexico/2025/1/29/morena-instala-estudio-de-grabacion-

sala-de-conferencias-alterna-en-diputados-vocero-asegura-que-el-costo-es-

irrisorio-simbolico-133759.html 


